

つなぐ

【学校教育目標】

「自他の良さを認め、進んで社会に
貢献しようとする生徒の育成」

学校 HP



第5号

令和7年

8月20日発行

文責

校長 宮田 知政

ボランティアガイド養成講座 ~ 新メンバー12名の活躍が楽しみです ~

今年度、新たにボランティアガイドを希望した1年生は12名。その新メンバーへの養成講座(7月の最終週に5日間)が行われました。初日は、河浦まちづくり協議会長の野中様や天草市河浦支所長の山本様をはじめ7名の方に来校いただきました。天草市倉岳支所の

中山様の講話や天草宝島案内人の会の金澤様・風間様には、現地研修や案内ボードの作成に関する指導・助言、ガイドの先輩である2・3年生にも力を貸してもらいました。講座開設中の5日間、午前中は部活動等で頑張ったあとでしたが、熱心に活動する12名の姿が見られました。今後、8月27日の修了式を経て新メンバーに登録され、予定では9月にデビューすることになります。講座に関わっていただきました全ての皆様に感謝申し上げます。



吹奏楽部が「銀賞」を受賞

~ 熊本県吹奏楽コンクール ~

7月26日(土)、県立劇場で開催された熊本県吹奏楽コンクールに吹奏楽部が出場し、昨年に引き続き銀賞を受賞しました。12人の部員で練習を積み重ねてきましたが、本番では堂々とした態度で、河浦中学校吹奏楽部の「魂」を会場に響き渡してくれました。応援や送迎、楽器の搬送等にご協力いただきました保護者の皆様に感謝します。ありがとうございました。



歴史ある校舎を大切に

本校では夏休みの期間中、学校当番の生徒で校舎の床や廊下のワックスがけを行っています。この作業は、校舎が建設された当時（平成14年）から23年間継承されているということです。現在は1年生から3年生まで縦割り班（4～5人）で丁寧に作業をしています。先日、当時の河浦町教育長として校舎建設に携わられた吉田先生（現 一町田保育園長）から、この校舎への思いや願いをお聞きする機会がありました。これまで多くの先輩方がこの素晴らしい環境で学び、卒業されています。現在在籍する生徒・職員も自分たちが毎日お世話になっている校舎への感謝の気持ちとこれまで先輩方が守ってこられた伝統をしっかりとつないでいきたいと思います。

夏休みも【地域に貢献】

～夏休みもあと10日～



42日間の夏休みも早いもので残すところあと10日となりました。1学期の終業式で、生徒に【命を大切にする行動を】と話をしました。そして、右のスライドを示しながら、中学生としてできる【地域への貢献】についてお願いをしました。ほとんどの生徒が休日や閉学日以外は学校へ登校し、学校当番や部活動、駅伝練習・学習会に参加したと思いますが、課業日に比べると家庭や地域で過ごす時間は長かったはずです。残りの日程でも河中生の地域貢献の姿がみられましたら、地域の皆様の励ましをお願いできればと思います。

夏休みは…

地域に帰る時間



地域に貢献

地域に帰る時間 ⇒ 地域の一員として

- しっかりあいさつをする ⇒ 地域に元気を
- 地域の行事に協力する ⇒ 中学生は戦力
- 家の手伝いをする
⇒ 地域の人とのふれあいも増える

【9月行事予定】※ 校内行事については、変更もあり得ます

～ 8月29日(金)：2学期始業式（6時間授業）～

2日(火)：第2回チャレンジテスト
3日(水)：天草市教育委員会学校訪問
9日(火)：移動図書館
9日(火)：前期期末テスト(～11日)
12日(木)：1年生「世界遺産」研修
15日(月)：敬老の日
18日(木)：読み聞かせ

18日(木)：3年生実力テスト(～19日)
19日(金)：3年生「福祉体験学習」
23日(火)：秋分の日
25日(水)：PTA美化作業
28日(日)：河浦町民体育祭
30日(火)：2年生「修学旅行」(～10/2)
30日(火)：3年生「保育実習」